
IL SEGNO

 …essere la Parola. Ricordatevi domani pomeriggio…
[Punto vuoto sul nastro—Ed.] Proprio così. Ma sapete dove

intendo, è a circa cinquantamiglia lungo la strada.
2 Nel Libro dell’Esodo, leggiamo, stasera, dal—il 12° capitolo
di Esodo, e il 12° versetto e il 13° versetto. Credo che sarebbe
bello se ci alzassimomentre leggiamo la Parola, in rispetto a Dio.
Esodo 12:12.

E quella notte io passerò per lo paese di Egitto, e
percoterò ogni primogenito nel paese di Egitto, così
d’uomini come di animali; e farò ancora giudizi sopra
tutti gl’iddii di Egitto. Io sono il SIGNORE.
E quel sangue vi sarà per un segnale, nelle case nelle

quali sarete; e quando io vedrò quel sangue, passerò
oltre; e non vi sarà fra voi alcuna piaga a distruzione,
mentre io percoterò il paese di Egitto.

3 Chiniamo il capo.
4 Padre Dio, preghiamo, stasera, che ci esamineremo e
vedremo se il Sangue è in modo sufficiente e in vista. Mentre
parliamo della Tua Parola, possa lo Spirito Santo guidarci, nel
Nome di Gesù. Amen.

Potete sedervi.
5 La nostra lettura della Scrittura, stasera, ci riporta in Esodo.
Esodo significa un’“uscita”. E, così, siamo tutti a conoscenza
del—il tempo, e per il contesto. Prenderò l’argomento di: Il Segno.
Un segno, cos’è un segno? Un segno è un segnale di un…che un
prezzo è stato pagato.
6 Come una compagnia ferroviaria, o un biglietto dell’autobus.
Quando gestiscono una linea di autobus, si entra, molte città ce
l’hanno ancora. Si può, cioè un biglietto è un segno. Se si va in
una compagnia ferroviaria, e, o una compagnia aerea, e si compra
un biglietto, non è il denaro che si consegna quando si va, è il
segno, il proprio biglietto, o il proprio piccolo segno che si ha.
Mostra che si è corrisposto un prezzo richiesto. Richiedono un
certo prezzo, e questo prezzo è stato pagato.
7 E l’argomento di cui stiamo parlando, stasera, il requisito di
Dio per Israele, requisito di Iehovah, era il sangue di un agnello.
Quello era il Suo requisito, e doveva essere come segno. Il segno
mostrava che il requisito era stato soddisfatto, che quello che Dio
aveva richiesto era stato soddisfatto.
8 Quello che richiede la ferrovia, il segno dimostra che è stato
soddisfatto. La vostra tariffa è stata pagata. Siete pronti a salire
sul treno, aereo, autobus, qualunque cosa sia, ma dovete avere
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il segno. Non potete andare avanti senza il segno. Molte delle
compagnie non riceveranno il vostro denaro contante, quando
uscite verso l’aereo, uscite lì fuori, e dite: “Voglio pagare il mio
biglietto”. Vi andate prima a prendere il vostro biglietto. Dovete
avere il biglietto, e solo il segno è ciò che dovete tenere in mano.
Il denaro, di per sé, non funzionerà. Dovete avere il segno.
9 La vita era fuoriuscita dal sacrificio, e ora il sangue era il
segno. I Suoi ordini erano stati eseguiti.
10 Così avvenne in Egitto, quella notte terribile, poco prima
che la morte colpisse, l’ultima piaga. Dio aveva mostrato i
Suoi grandi segni e i prodigi in Egitto, la Sua tolleranza e
gentilezza, verso il Faraone e tutto il suo popolo. Aveva mandato
molti grandi segni per il paese. Inviò loro un profeta, mostrò
loro segni e prodigi, la Colonna di Fuoco, e tutto ciò che Egli
aveva fatto. Eppure, tutto quello che aveva fatto, ancora non si
pentirono. Non vollero venire aDio. Ignorarono tutti i Suoi segni.
Ignorarono il Suo profeta. Ignorarono il messaggio. Volevano
fare a modo loro. Così Dio Si era stancato di loro, così disse:
“Ora farò una separazione tra coloro che credono e coloro che
non credono”.
11 Penso che stiamo vivendo in quel tempo ora, dove Dio sta
facendo una scelta. Gli uomini crederanno o non crederanno.
12 E Dio richiese un segno, e questo segno era un agnello
innocente che Egli aveva sostituito alla morte, nel giardino
dell’Eden. E ora quando l’agnello veniva ucciso, il sangue doveva
essere posto sullo stipite della porta e sull’architrave, e doveva
dimostrare che il requisito era stato portato a termine.
13 Oh, penso che sia una grande lezione per noi mentre
guardiamo ciò. Vedere il credere, l’adorazione, mentre veniva
identificato dal segno del sangue. Doveva, il credente doveva
procurarsi l’agnello, uccidere l’agnello, un agnello per casa,
prendere il sangue con l’issopo, che è solo un piccolo arbusto che
cresce lassù nel paese. Ed esse, erbacce comuni, le chiameremmo
noi, e dovevano applicare il sangue. Dimostra, con l’applicare
il sangue, con questo issopo, l’issopo rappresenta la fede. Molte
volte, la gente pensa di dover avere una fede soprannaturale,
per essere un credente. Non lo è. L’issopo parla di ciò, solo
erbacce comuni che si potrebbero trovare ovunque, raccoglierle,
immergerle nel sangue, e applicare il sangue.
14 Il Sangue, stasera, è applicato da semplice fede. Proprio
niente di soprannaturale; è proprio intorno a voi, ovunque.
Semplicemente, come un bambino, allungate il braccio e
l’afferrate, e applicate il Sangue. L’issopo è solo una semplice
fede da bambino, per il credente. Non è qualcosa al di fuori della
vostra portata. Non dovete allungarvimolto per afferrarla.
15 Questo issopo che cresce in quel paese, cresce dalle crepe
delle pareti, una piccola specie di foglia a forma di diamante.
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Si può raccogliere ovunque. Proprio come—come ci sarebbe erba
o erbacce qui ne—nel paese ora; solo raccoglierlo, applicarlo,
metterlo sulla porta.
16 Ecco come deve essere applicata la fede; cioè prendete la
fede, e applicate il Sangue di Gesù Cristo, per fede, alla porta
del cuore.
17 Questo avrebbe separato e fatto la differenza tra coloro che
sarebbero usciti dall’Egitto, e coloro che sarebbero rimasti in
Egitto, e sarebbero periti con l’Egitto. Fece la differenza.
18 Strano, come Dio operi sempre attraverso segni, segnali,
segni, e così via. L’ha sempre fatto. Questo è il Suo modo di fare
qualsiasi cosa. Non lo fa mai al di fuori di questo. Dio non fa mai
unamossa fino a quando non lo fa in quel modo.
19 Il modo in cui Dio inizia, è il modo in cui Dio finisce.
Egli è infinito, onnipotente, onnipresente, onnisciente. Non ha
bisogno dell’aiuto di nessuno. Non ha bisogno della nostra
interpretazione, come ho detto ieri sera. Non ha bisogno che noi
interpretiamo la Parola e diciamo cosa Essa vuol dire. Egli dice
quello che Essa dice che farà, ecco l’interpretazione. Nessuno
deve interpretarLa. Quando Dio dice: “Sia”, ed avviene, quella è
la Sua interpretazione di Essa.
20 Potremmo dire: “I giorni dei miracoli sono passati. Non
esiste una cosa come il battesimo dello Spirito Santo”. L’uomo
che Lo crede, Dio gli parla, e questa è l’interpretazione. Ce
l’hanno! È, che sanno di averLo, perché Dio dà la Sua Propria
interpretazione della Sua Parola.
21 È ciò che stava richiedendo quella notte, separare i credenti
dagli increduli. Il credente, adoratore, era identificato con il
suo sacrificio. Doveva applicare il sangue. Non era “prendere e
uccidere l’agnello, mettere il sangue là fuori da qualche parte,
o tenerlo in un sottopiatto, o portarlo giù ai vicini”. Doveva
applicare il sangue!
22 Ecco com’è, stasera. Potremmo venire e simpatizzare con
tutto ciò che Dio fa, ma non è quello che Egli richiede. Si
deve applicarlo. Non è sufficiente finché non lo si applica. Il
Sangue deve essere applicato, il che dimostra che si è identificati.
L’adoratore metteva la mano sull’agnello e poi lo uccideva,
identificandosi con il sacrificio.
23 La stessa cosa che facciamo noi, stasera, è mettere la mano
sul nostro Sacrificio, e identificarci con Lui. Ed Egli è la Parola.
Dobbiamo essere identificati solo attraverso Cristo, è quando
siamo identificati dalla Parola, perché Egli è la Parola, Lo è
sempre stato. “Nel principio la Parola era, la Parola era appoDio,
e la Parola era Dio. E la Parola è stata fatta carne ed è abitata
fra noi. Lo stesso ieri, oggi e in eterno!”
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24 Un tanto della Parola è assegnata per ogni generazione. Dio
manda qualcuno lì dentro e identifica quella Parola, tramite la
Sua interpretazione di Se Stesso.
25 I credi e le cose hanno sempre tenuto la chiesa in un tale
tumulto, tutti dicevano: “Bene, questa è la via, e questa è la via, e
questo è ciò che dovete fare”.MaDio arriva, ed entra in scena e fa
accadere ciò che ha detto, ecco l’interpretazione. Non c’è bisogno
che nessuno lo dica; nessun peccatore, o le organizzazioni, o
una grande denominazione, o qualsiasi altra cosa, che interpreti
la Parola; qualche vescovo, arcivescovo, papa, o qualcosa del
genere. Non è così. Dio fa la Sua Propria interpretazione. Quando
l’ha promesso, lo fa.
26 Come ho detto, molte volte. Quando Egli disse: “Sia la luce”,
e ci fu luce, quella è l’interpretazione. Non ha bisogno di nulla
di più, nient’altro che cerchi di interpretarLa. Dio interpreta,
Se Stesso.
27 Questo sangue che veniva applicato, e l’adoratore
identificato si identificava con il sangue, applicandolo nella sua
stessa casa, sopra la porta, dove non poteva uscire o entrare senza
essere riconosciuto dal sangue. Un simbolo davvero perfetto, di
oggi, del Sangue di Gesù Cristo. Poi, il sangue era un segno
di identificazione. Cristo è il segno dell’identificazione di un
credente di oggi.
28 La vita animale. Quei giorni, il motivo per cui dovettero
applicare il sangue chimico, prenderlo sull’issopo, metterlo
sullo stipite della porta e l’architrave, è perché l’animale…
L’adoratore che metteva le mani e si identificava con l’animale,
la vita che era nell’animale non poteva tornare sull’adoratore,
perché l’animale non ha l’anima. Egli non simigliora affatto.
29 Scopriamo, oggi, che noi uomini, sebbene caduti, in questa
condizione decaduta, noi costruiamo meglio le nostre case,
costruiamo, costruiamo una macchina migliore. Prendiamo ciò
che Dio ha creato, lo pervertiamo, e lo trasformiamo in qualcosa
che ci aiuti. Va a mostrare che noi siamo figli di Dio, nella nostra
condizione decaduta, ma abbiamo un’anima. Non possiamo
creare, come Dio fece. Ma possiamo prendere ciò che Egli creò, e
fare una creazione simile da ciò che Egli ha già creato.
30 Un animale non lo fa. Il cane vive ancora nello stesso
modo in cui viveva. L’uccello costruisce ancora un nido. E il
pesce ha i suoi luoghi di deposizione delle uova. Lì non c’è
differenza, perché (perché?) non hanno…non hanno un’anima.
Ma, dimostra che l’uomo è all’immagine del suo creatore.
Quindi, quando l’animale moriva e il sangue veniva spezzato,
la cellula veniva spezzata, la vita è nella cellula del sangue.
E quando la cellula del sangue veniva spezzata, il sangue
interrotto, l’adoratore doveva prendere la chimica del sangue
e metterlo sulla porta, in modo che potesse essere visto con
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l’occhio letterale. Perché, la vita che era nell’animale non poteva
tornare sull’uomo, non avendo un’anima, quindi non si sarebbe
mescolata con l’anima di un uomo. La vita di un animale non
tornerà sull’essere umano.
31 Ora, il nostro Sacrificio oggi, non solo un essere umano
comune, ma era Dio Stesso che Si era identificato nella carne
qui sulla terra. Quando quella cellula di Sangue fu spezzata, non
solo fece l’anima di un Uomo, o lo spirito di un Uomo; ma Dio
Stesso, Che era identificato in quell’Uomo, ritorna sul credente,
nel battesimo dello Spirito Santo. Quello è il Segno che Dio
richiede oggi. Il Segno di oggi, che dobbiamo avere, deve essere lo
Spirito Santo. Quello è il Segno richiesto daDio. Ve lo proveremo
tramite le Scritture.
32 Senza lo Spirito Santo, voi non mostrate il Segno. È il Segno,
mostra che il…che vi siete identificati con il Sacrificio, e Dio
vi ha mandato indietro il Segno, per mostrare che siete stati
accettati. Fino a quando non viene compiuto, non importa quanto
siate bravi, quanto sappiate, quanto un professore universitario,
una brava persona, un predicatore, qualunque cosa possa essere.
Non siete assolutamente riconosciuti finché non potete mostrare
il Segno.
33 Israele, in quell’esodo, mentre uscivano a quel tempo,
dovevano avere il segno, per dimostrare che si erano identificati
con il loro sacrificio.
34 E, stasera, Dio richiede il battesimo dello Spirito Santo,
come prova che siamo stati identificati nella resurrezione di
Gesù Cristo. Non c’è niente eccetto questo. La Bibbia lo insegna,
chiaramente, e dobbiamo crederlo. È la Parola di Dio. Dio lo
sta richiedendo. Stiamo avendo di nuovo un esodo. Lo sappiamo
tutti. Israele stava marciando verso la terra promessa, così la
Sposa andrà a Casa sua, molto presto.
35 Ora scopriamo, che il sangue era un segno, e—e veniva
identificato. Ognuno veniva identificato dal sangue.
36 Lo Spirito Santo è il nostro Segno, oggi, per identificarci,
con Gesù Cristo, nella Sua Resurrezione. Il Sangue che viene
applicato per fede.
37 La chimica del Sangue non poteva cospargere ogni cuore,
lo sappiamo, perché fu versato sul Calvario. Bagnò la terra. Ma
allo scoperto, quando quella cellula di Sangue fu spezzata, liberò
Dio, attraverso la potenza santificante che il Sangue aveva, per
tornare sui credenti.
38 Dio, al principio, eraDio, il Padre, Che viveva sopra tutti.
39 Proprio come la—la Colonna di Fuoco che conduceva
i figliuoli d’Israele attraverso il deserto, Egli scese sulla
montagna. Se qualcuno toccava la montagna, perché, doveva
essere ucciso. Dio è santo, e non può in alcun modo tollerare il
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peccato. E l’uomo che toccava quella montagnamoriva, anche un
animale doveva essere trafitto. QuandoDio scese, era santo.
40 Allora Dio, condiscendente, scese e fu fatto nella forma di un
Uomo, così che noi potessimo “tastarLo, toccarLo”, ha detto la
Bibbia. In quella piccolissima cellula di Sangue!
41 Molti Ebrei vogliono dire che Egli era Ebreo. Molti di noi
vogliono dire che era Ebreo. Non era né Ebreo né Gentile. Era
Dio. Egli era l’Essere creativo, per mano del Dio potente. Creò
il tabernacolo in cui visse, che noi conosciamo come il Figlio di
Dio. Esatto. La Deità, suprema Deità di Gesù Cristo, perché Dio
dimorò in Lui.
42 Pietro disse: “Uomini Israeliti; Gesù il Nazareo, Uomo reso
noto da Dio, con segni e prodigi, avete preso con mani d’iniqui e
L’avete crocifisso. Siamo stati testimoni della Sua resurrezione”,
quando lo Spirito Santo era stato riversato su di loro.
43 Ora scopriamo, che in questa grande cosa, che, come Dio
Si stava identificando con Israele in passato, e richiedeva
quell’identificazione.
44 Ora scopriamo qui, gli Ebrei potevano dire, può darsi che
dicano: “Bene, ora, aspetta solo un minuto. Sono un…sono un
Ebreo. Sono—sono nel patto di Abrahamo. Sono circonciso”.
Il patto aveva, veniva annullato, se il segno non era esposto.
Pensateci! Sto parlando di un Segno di oggi. Se quel sangue
non veniva esposto, quel segno, non importa quanto si potesse
dimostrare di essere un Ebreo, quanto si dicesse di credere. Si
potrebbe essere stati rabbino, sacerdote, o qualsiasi altra cosa,
ma quel segno doveva essere applicato. Nessun pro o contro, sì o
no; finché Egli non vedeva il sangue, non sarebbe passato oltre.
45 Qualcuno poteva dire: “Vieni qui da parte. Posso provare che
sono stato circonciso a otto giorni. Il sacerdote lo ha registrato. Il
mio nome è sul libro lassù”. Non aveva niente a che fare con ciò.
Il—il segno era il…Se il segno non era stato applicato, il patto
era annullato. Non aveva nessun effetto.
46 Dobbiamo ricordarci che quello che Dio dice, non lo ritira
mai, ma vi aggiunge. “Agli antichi, udite dire: ‘Non commettere
adulterio’, ma Io vi dico, che chiunque riguarda una donna per
appetirla, già ha commesso adulterio con lei”. Egli non ritira
mai; ci aggiunge. Egli amplifica. È ciò che fa. Tutte le Sue opere,
di continuo le amplifica.
47 Ecco dove stiamo camminando da un’epoca della chiesa,
da Lutero, in Wesley, nella Pentecoste, e via via che andiamo.
Mentre ci muoviamo verso l’alto, Dio amplifica continuamente
la stessa Parola, proprio continua ad andare così, fino a quando
finalmente la chiesa arriverà nell’immagine di Gesù Cristo,
che sarà la Sua Sposa che porterà a Casa, giusto, la cosa che
stiamo aspettando oggi. Certo, ci rendiamo conto che la chiesa
passerà attraverso la tribolazione, ma la Sposa no. Lei sarà tolta
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dalla chiesa, proprio come—come Israele fu tolto dall’Egitto.
Scopriamo ora che lo Spirito Santo era Colui ora che ci identifica
con Gesù Cristo.
48 Gli Ebrei potevano dire: “Sì, noi siamo Ebrei del patto”. Ma
se non avevano il segno, il patto non aveva alcun effetto.
49 La stessa cosa ora. Non importa quanto siamo bravi, non
importa…Potreste dire: “Beh, io sono…io ho fatto questo, e
ho fatto tutte queste cose. E ho pagato le mie decime. Ho fatto
parte della chiesa, e faccio tutto questo”. Dio richiede il Segno,
mostra che siete stati identificati con il vostro Sacrificio, Colui
che affermate di avere, Colui che credete di avere.
50 Pietro disse: “Ravvedetevi, ciascun di voi, e siate battezzati
nel Nome di Gesù Cristo in remissione dei peccati, e voi
riceverete il dono dello Spirito Santo. Poiché la promessa è a
voi e ai vostri figliuoli, e a coloro che verranno per molto tempo
appresso, a quanti il Signore Iddio nostro ne chiamerà”.
51 Chi è quel peccatore che La cambierà, e dirà: “I giorni dei
miracoli sono passati?” Chi lo farà, e dirà che la Parola di Dio
era sbagliata?
52 Quando disse: “Chiunque invoca il Nome del Signore! Poiché
la promessa è a voi, e ai vostri figliuoli, e a coloro che verranno
per molto tempo appresso, a quanti il Signore Iddio nostro ne
chiamerà”. Egli imprimerà il Segno su di loro.
53 Questo fa la differenza tra il credente e l’incredulo. Ci
furono quelli suggellati per il Regno di Dio, e quelli segnati
dal marchio della bestia, e quelli che erano segnati dal marchio
della bestia non potevano prendere il Suggello di Dio. La stessa
cosa sta arrivando oggi, e lo vediamo proprio davanti ai nostri
stessi occhi.
54 Non importa quanto siate buoni, quanto dite di essere
credenti, Dio ha richiesto il Segno. Lo richiese in Egitto. Lo
richiede stasera. Lo richiede stasera. Ancora, il Segno è richiesto
in quest’epoca così come lo era in quell’epoca. Non mi interessa
se siate studenti della Bibbia, quanto bene possiate spiegare le
Scritture; Satana può fare la stessa cosa. Ma, ricordate, non ha
nulla a che fare con ciò. Dio richiede una sola cosa, quello è
il Segno. Il Segno mostra che vi siete identificati con il vostro
Sacrificio che affermate di adorare. Amen. È così.

“Quando Io vedrò il sangue”, o il segno, “il sangue sarà un
segnale; e Io vedrò il sangue, passerò oltre”.
55 La morte era pronta a colpire l’Egitto allora, in qualsiasi
momento. Era un grande momento tremendo. Dio aveva
mostrato grazia a loro, mostrando la Sua Potenza, segni. Eppure
non volevano pentirsi, e voltarsi indietro. Non volevano niente
del genere. Non ci credevano. Non credevano al messaggio che
stava andando avanti. Dio aveva inviato loro un messaggio; non
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ci credevano. Volevano ancora continuare dritto per la via su cui
erano andati.
56 Proprio un simbolo perfetto di oggi, la stessa cosa. Ogni
avvenimento spirituale e ogni segno spirituale è un avvertimento
da Dio, che qualcosa sta per avere luogo, se quel segno viene da
Dio. Se è fatto dall’uomo, non c’è—non c’è niente in esso. Ma se è
inviato da Dio! Chiunque sa, tutti sanno, che Dio invia un segno,
se è un segno soprannaturale, Egli invia un Messaggio con quel
segno. Lo fa sempre, non manca mai di farlo. Vediamo cose che
non sono segni di Dio, beh, allora non sarà niente, perché Dio
non è in esso. Ma quando Dio è in esso, un Messaggio lo seguirà,
e quel Messaggio deve provenire dalla Scrittura. Deve essere un
Messaggio Scritturale. Deve venire COSÌ DICE IL SIGNORE.
Ogni avvenimento spirituale è un segno da Dio.
57 Come il Messaggio e i segni che seguono, oggi, come fu nei
giorni degli altri tempi che abbiamo attraversato, al tempo della
Bibbia. E in nessun altro tempo fino a ora questo sarebbe mai
potuto essere. In nessun altro tempo fino a ora avrebbe mai
potuto farsi avanti questo Messaggio. Gesù disse: “Come fu ai
giorni di Sodoma, così sarà alla venuta del Figlio dell’uomo”. Il
Messaggio non avrebbe potuto essere prima d’ora. Il mondo non
era nella condizione com’è prima d’ora. Questa è l’ora in cui Gesù
potrebbe comparire in qualsiasi momento.
58 La vergine addormenta che viene, cercando di comprare
l’Olio. Ciò è nel momento in cui la Sposa entrò, e il resto di loro
fu lasciato qui. Avete mai pensato a cosa successe? Andarono
proprio avanti predicando e pensando che stessero salvando
anime, e tutto, e non lo sapevano. Non ne sapevano nulla. La
chiesa andrà avanti, pensando che anime vengono salvate, e tutto
il resto, e la Chiesa è già (la Sposa) sigillata. Non lo sanno!
Certamente. È esattamente ciò che la Scrittura ha detto. Noè
entrò nell’arca, e Dio la sigillò. Davvero. E verrà il tempo in cui
gli uomini e le donne grideranno a Dio, e penseranno persino di
avere qualcosa, mentre non ce l’hanno. È esattamente così. Lo
dice la Scrittura.
59 Allo stesso modo, dobbiamo ricordarci che Dio è “paziente,
non volendo che alcuni periscano”. Egli manda sempre i Suoi
segni, i Suoi prodigi. E poi quando Si prepara a fare qualcosa,
separa il credente dall’incredulo.
60 Notate, dunque, come Egli provvede per il Suo popolo della
terra promessa. Guardate cosa fece per il Suo popolo della terra
promessa là, per essere sicuro che non si sarebbero mischiati in
qualche specie di ismo. Che cosa fece? Mandò loro un profeta,
Mosè, con un messaggio, identificando la Parola di Dio. E, per
identificare Mosè, mandò una Colonna di Fuoco che era sospesa
sopra di lui. Amen. Poi, per dare a loro una perfetta certezza,
Egli richiese un segno. Amen. C’è il messaggero, il messaggio,
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e la rivendicazione, e il segno, la perfetta certezza che non
avevano nulla di cui preoccuparsi. Non importa quante piaghe
colpiscano, quello che dicano tutti gli altri, loro sono sigillati.
61 Israele che viene fuori dall’Egitto, come ho detto qualche
minuto fa, è un simbolo della Sposa che esce dalla chiesa.
Quando Mosè iniziò il suo ministero, Israele si riunì in un solo
luogo, a Gosen, iniziò a pregare; perché sapevano che l’ora era
vicina, perché sapevano che c’era qualcosa. Il liberatore era già
arrivato. Dio stava operando, facendo cose, mostrando quello che
stava per fare. Vennero da tutte le parti dell’Egitto, proprio come
faranno nel giorno della Sua Venuta. Prenderanno persone dalla
Metodista, Battista, Luterana. Tutti quelli che sono identificati
in Cristo, per mezzo del Segno, Dio li prenderà con Sé quando
arriverà.
62 Leggiamo qui in Ebrei, al capitolo 10, versetto 26:
“Se noi pecchiamo volontariamente, dopo aver ricevuta
la conoscenza della Verità, non vi resta più Sacrificio per
il peccato, ma un’orribile, spaventevole attesa di giudizi
infuocati che divoreranno l’avversario”. Cioè, se non crediamo
volontariamente dopo che abbiamo una conoscenza della Verità,
non c’è più Sacrificio per il peccato. Pensateci! Non importa
quello che stiate pensando nel cuore, il Segno non può mai essere
applicato; se Lo rigettate per l’ultima volta, allora non può essere
applicato: “Egli, perché chi pecca o non crede volontariamente”.
63 Mentre vediamo i grandi segni della fine, e tempi in arrivo,
mentre ora siamo con una promessa della Parola! Ogni Parola
che ci è stata promessa prima del tempo della fine, ci troviamo
dentro ciò ora. Persino il segno della bestia, e le denominazioni
che si riuniscono, e—e il regno papale che arriva, e tutto proprio
esattamente com’è. Il mondo è sospeso lassù, le bombe atomiche
sono negli hangar. E Dio sta parlando attraverso i Suoi servi,
nelle chiese, e li sta tirando fuori, e sta mostrando i segni
che promise che avrebbe fatto appena prima della Sua Venuta.
Siamo al tempo della fine. Il Segno è richiesto. Sissignore.
Ora sappiamo che quelle cose sono vere. Così com’erano, erano
solo un simbolo di quello che stiamo attraversando ora. Mentre
vediamo questi grandi segni che arrivano al tempo della fine,
avvisandoci, che il tempo è vicino.
64 Non peccate volontariamente. Non mancate mai di credere
volontariamente. Se c’è qualcosa in voi, che dice: “Beh, ora, non
vedo dove ho bisogno dello Spirito Santo. Potrei non averNe
bisogno. Credo, che quando ho creduto, L’ho ricevuto”.
65 Paolo disse, a coloro che gli posero quella domanda, disse:
“Avete ricevuto lo Spirito Santo dopo che avete creduto?”
66 Lo Spirito Santo è il Segno. Un uomo crede a Dio, questo
è abbastanza vero. Ma lo Spirito Santo è un dono di Dio, è
qualcosa di diverso dalla vostra fede. La vostra fede lo applica, è
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esattamente giusto, ma lo Spirito Santo è il testimone. Vedremo,
giusto tra pochi minuti, come funziona, e cosa succede, dove
possiamo essere sicuri, dove sappiamo quando abbiamo ragione,
oppure no. Ci avvisa che il tempo è vicino.
67 Noi dovremmo amarci. Durante questo tempo, la chiesa e
il credente dovrebbero essere inseparabili. I credenti, i credenti
dovrebbero separarsi da tutte le cose del mondo. Tutto ciò che è
empio, il credente dovrebbe separarsene.
68 Notate, non dovevano solo riunirsi per parlarne, e dire: “Noi
ci crediamo”. Si erano riuniti per applicare il sangue. Non venire,
dire: “Oh, certo, lo credo”, andare a casa. Dovevano venire e
applicare il sangue, così che il segno potesse essere visto; essere
sotto di esso.
69 Così è oggi. Ci sediamo e ascoltiamo il Messaggio predicato.
Lo leggiamo dalla Bibbia. Diciamo: “Oh, sì, io Lo credo”. Non è
quello che Dio richiede. Non importa quanto Lo crediate, dovete
averLo. Chiesa, svegliati!
70 America, questa è la tua ultima ora! Il giudizio è nella
bilancia, laggiù, per questa nazione. Se Dio lasciasse che questa
nazione se la cavasse con quello che ha fatto ora, sarebbe
obbligato a far risorgere Sodoma e Gomorra, e a scusarsi per
averle bruciate. Esatto. Pagheremo per i nostri peccati. Stiamo
facendo la stessa cosa che fecero loro a Sodoma.
71 EDio hamandato giù il Messaggio proprio esattamente come
fece a Sodoma. Proprio esattamente. Ne mandò uno alla chiesa
là fuori e al gruppo di Lot; e a Sodoma; e mandò agli Eletti,
e così via. E ha dimostrato, che la chiesa si trova esattamente
nella condizione in cui era ai giorni di—di Lot, come disse Gesù
che sarebbe stato di nuovo. Amici, è sulle vostre mani, cosa ne
faremo?

Dite: “Sangue sulle vostre mani?” Sì.
72 Cosa pensate che pensasse Oswald quando era seduto in
quella stanza, l’altro giorno, per aver preso il sangue del suo
prossimo, sparando nell’assassinio del Presidente? Ed era seduto
lì, sapeva di dover affrontare quel tribunale federale, quando
quella Corte Suprema lo avrebbe guardato, con occhi arrabbiati,
sapendo che sulle sue mani c’era il sangue del Presidente degli
Stati Uniti. Era in una cella d’isolamento.
73 Che cosa dovrebbe fare a uno, quando sapete di aver
calpestato il Sangue di Gesù Cristo, e vi siete rifiutati di
farlo? Seduti in una cella d’isolamento. Non solo sarete
giudicati da una Corte Suprema; da un Dio adirato che
può gettare via il corpo, e gettare l’anima nell’inferno.
Fermatevi! Guardate! Ascoltate! Fate attenzione!Noi proprio Lo
calpestiamo, facilmente, e pensiamo cheEgli sia così amorevole.
74 Ungiovane disse, l’altro giorno: “Diomi ama così tanto!”
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75 Dio è un Dio buono, quello è vero, ma è anche un Dio d’ira.
È un Dio di giudizio. È un Dio di collera. Noi manchiamo di
afferrarlo. Lo rendete così buono da farNe un vecchio nonno
suonato. Lui non è un vecchio nonno suonato. Egli è Dio
onnipotente, e non ha nipoti. Ha figli e figlie di Dio, non con
una stretta di mano e adottati. Si deve nascere di nuovo, e
il Sangue applicato! Si tratta di figli e figlie di Dio. Non un
vecchio nonno permissivo, che lascia che i Suoi figli se la cavino,
i nipoti se la cavino con qualsiasi cosa. Non è un nonno. È un
Padre. Sissignore. Ogni figlio deve nascere da Lui. È un Padre di
correzione.
76 Sappiamo che quest’ora è qui, e i giudizi sono vicini. Che cosa
Ne faremo? Non sopporterei avere il Suo Sangue su di me. C’è
solo unmodo in cui potreste mai toglierLo da voi.
77 Non si può lavarLo via. Pilato ci provò. Cercò di scaricare il
barile a qualcun altro, e disse: “MandateLo da Cesare, o qualcun
altro così, e vedete cosa fa”. Si ritorse contro. Ricadde proprio
ancora sulla sua responsabilità. Giusto!
78 E, oggi, cerchiamo di dire: “Lo farei, se mio marito! Sì,
lo farei, se mia moglie! Lo farei, se la mia chiesa!” Si ritorce
contro, proprio di nuovo ancora su di voi. Quando dite: “Oh,
beh, la mia chiesa crede questo”. Ma quando Gesù Cristo scende
in queste riunioni e Si identifica nella Scrittura, che Egli è lo
stesso ieri, oggi, e in eterno; non m’importa quale sia la vostra
interpretazione, Si ritorce proprio sulla vostra responsabilità, ed
è sulle vostremani. Niente che possiate fare, fratelli e sorelle.
79 Amici, ricordatevi questo, voi della California, siete alla fine
della costa occidentale. E la civiltà ha viaggiato con essa, e
tutta la calca sta piombando dentro. E, poi, la cosa successiva,
Esso andrà a Israele quando la Chiesa sarà presa. Seguite
l’avvertimento! C’è solo un modo in cui si possa togliere il
Sangue di Gesù Cristo dalle proprie mani, è metterLo nel proprio
cuore. Un solo modo. Non funzionerà mai in nessun altro modo.
Disse: “Quando vedo il Sangue, quando viene applicato nel posto
giusto!”

“Beh”, dite, “credo al Sangue”.
80 E se lo avessero gettato nel cortile? E se lo avessero messo sul
pollaio? E se lo avessero gettato sul garage? No. Doveva essere
applicato in un determinato posto, che era sull’architrave.
81 Nel cuore, ecco dove Dio vuole il Sangue, oggi. Non sulle
vostre mani, ma sul vostro cuore, Dio Lo vuole.
82 Ed è sulle vostre mani, oggi. Se non L’avete accettato, e
non avete il Suggello nel cuore, è sulle vostre mani. La Sua
identificazione della Sua Scrittura, in questi ultimi giorni, Lo
rimette proprio sulle nostre mani. Che cosa possiamo fare di
questo Gesù detto Cristo? Che cosa Ne faremo? Una cosa sola, è
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mostrare il Suo Sangue, facendo sì che Esso sia sul nostro cuore,
per mezzo dello Spirito Santo.
83 Noi, responsabili. Chiunque di noi che non sia sotto quel
Sangue, Dio non ne è responsabile, neanche di uno.
84 Tutta l’intera famiglia doveva venire, non solo un membro.
Dici: “Beh, se papà è un brav’uomo, è un predicatore, io sarò
salvato”. Nossignore. Il tuo devoto padre e la tua devota madre
non hanno niente a che fare con te. Tu sei un individuo.
85 “Appartengo alla santa chiesa, quella chiesa”. La chiesa non
ha nulla a che fare con voi.
86 Non esiste una cosa come una chiesa santa. Non esiste una
cosa come una persona santa. C’è uno Spirito Santo con le
persone. Lo Spirito Santo nella chiesa. Nessunamontagna santa,
nessun luogo santo; si tratta di un Dio santo. Non voi che siete
santi, io che sono santo; è Lui Quello che è santo.
87 Noi siamo responsabili verso di Lui, non verso una chiesa.
Siamo responsabili verso Dio e verso la Sua Parola, e Dio è la
Parola. La Bibbia ha detto che Egli lo era. Noi siamo responsabili
di Ciò. È Gesù Cristo.
88 Notate quello che fece allora. Scopriamo che tutta la famiglia
era al sicuro solo quando il segno veniva esposto. Quando il segno
veniva esposto, erano al sicuro.
89 Guardate nel capitolo 2 di Giosuè, scoprite qui che una
prostituta credente, di nome Rahab, una prostituta Gentile,
dall’altra parte del fiume, quando entrarono nella terra
promessa, le spie andarono a spiare. Tutta la famiglia di lei
fu salvata sotto il segno, solo quella. Ricordatevi, l’angelo
distruttore di Dio onorò quel segno. Quando le chiese andarono
giù, il sindaco cadde, la città andò giù, il re andò giù, il
governatore, gli istruiti, le belle donne, i begli uomini, gli
importanti, gli indipendenti, e andò giù tutto ciò che non era
sotto quel segno. Amen.
90 Così sarà alla Venuta del Figlio di Dio, il Suo angelo
distruttore distruggerà tutto ciò che non ha il Segno del
battesimo dello Spirito Santo su di loro, per dimostrare che si
è stati identificati, e morti, se stessi, al proprio Sacrificio, e si è
nati nello Spirito di Dio, e suggellati a quel punto dallo Spirito
Santo. Un solo Dio, ed è l’Unico che parla la Parola giusta, ed è
Questa. Nessuno può toglierVi qualcosa. Notate.
91 Gerico aveva udito quello che Dio stava facendo. Gerico
aveva sentito la parola. Ricordate quello che disse la prostituta:
“Abbiamo sentito come Dio ha fatto grandi cose. Io temo. Mi
risparmierete se vi mostrerò gentilezza?” Gio-…
92 E Caleb e—e—e Giosuè avevano detto loro cosa fare, come
applicare questa cordicella scarlatta, e rimanere sotto di essa.
“Non siamo responsabili di una sola persona!”
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93 Disse: “Posso portare dentro mio padre? Posso portare mia
madre? Posso portare imiei fratelli, lemie sorelle, i miei vicini?”

“Porta tutto quello che riesci sotto di essa”.
94 È lo stesso oggi, fratello. Non è: “Possiamo portare i
Metodisti? Possiamo portare i Battisti? Possiamo portare i
Pentecostali?” Tutto quello che è pronto a venire sotto di Esso,
Dio vi accetterà. Ma Quello, e Quello soltanto, solo identificherà
voi con Lui. Notate. Sì.
95 Le Sue grandi potenze e segni che Egli aveva compiuto
laggiù, ed essi lo avevano visto e conosciuto. Perché non
possiamo avere donne e uomini, oggi, proprio così onesti come lo
era quella donna, quando vediamo quello che Dio ha promesso
di fare e Glielo vediamo fare?

Poi, la cosa successiva, venne il giudizio.
96 Devono aver creduto che erano—erano…Credettero, devono
aver creduto di essere al sicuro in quel grande muro dove erano,
dove si trovavano, la loro grande famiglia, il loro enorme luogo.
Molte persone oggi…
97 Lo dico, con riverenza e rispetto. Molte persone, oggi, dicono:
“Appartengo alla più grande chiesa che ci sia nella città. Mia
madre faceva parte di quella chiesa. È una delle chiese più
antiche”. Quello non ha niente a che fare con ciò. Il—il Segno
deve essere applicato!
98 Potrebbero aver pensato, quella grande cosa in cui vivevano,
quel grande sistema, che li avrebbe salvati. Ma scopriamo, che
tutto ciò che non mostrava il segno, periva, nella città. Così sarà
alla venuta del Figlio dell’uomo; Egli ha già detto così.
99 Devono esserci stati alcuni di quei ragazzi dei nastri, o
qualcuno, che si intrufolarono nel posto laggiù e gli fecero
ascoltare dei nastri, o qualcos’altro, e trovarono i predestinati.
Lei prese tutta la sua casa, e la usò come chiesa, e ricevette i
messaggeri.
100 Poi quando presero tutti, nella città, che volevano venire sotto
di esso e credere al segno, quando lei ottenne tutto là dentro,
allora venne la distruzione. Quando l’ira di Dio distrusse quel
grande sistema che avevano laggiù, il segnale del segno tenne al
sicuro la sua casa. Il segnale del segno, nient’altro.
101 Non importa quante società, e quante cose buone della Croce
Rossa avessero, il che è tutto buono, quanto di questo, e quante
organizzazioni di carità, tutto perì che non era sotto quel segno.
Ora pensaci, tutto perì! Non m’interessa quanto grande la chiesa
che avevano, quanto grande una denominazione di cui facevano
parte, fosse il palazzo del re; tutto perì.
102 E così tutto perì in Egitto, che non era sotto quel segno.
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103 Ora, Dio non cambia le Sue vie. Oggi ha un Segno. Fratello,
sorella mia, faresti meglio a riceverLo. Farai meglio ad averLo.
Ricordati soltanto, che è un avvertimento.
104 Guardate, la stessa vita che il segno fece, e—e la stessa cosa
che il—il segno fece in Egitto, risparmiò tutto quello che c’era
sotto. Tutto ciò senza di esso perì.
105 Giosuè è un simbolo di Gesù. Il che, Giosuè significa:
“Iehovah-Salvatore”, così Gesù significa “Iehovah-Salvatore”.
Giosuè fu fedele al segnale del Segno che i suoi messaggeri
avevano predicato. Così Gesù sarà fedele al segnale del Segno
che i Suoi messaggeri hanno predicato, quando Egli viene. Tutto
sotto di esso fu salvato, in Egitto. Tutto sotto di esso fu salvato,
a Gerico. Che dire di oggi? Scopriamo, che il sangue dell’agnello
era un simbolo di Gesù Cristo. Va bene.
106 In Ebrei 13, troviamo questo, che è chiamato lì: “Il patto
eterno”. Dio aveva un patto con loro. Ma il Sangue ora è un patto
eterno, il Sangue di Gesù Cristo.
107 Le promesse di Dio legate al Sangue ci rendono liberi dal
peccato e da noi stessi, ci rendono liberi da qualsiasi cosa del
mondo. Non importa quanto cerchiamo di renderlo alla moda, il
mondo, è tutto morto. Se siamo nelle promesse di Dio legate al
Sangue, non vediamo nient’altro che il Sangue. Come potevano
loro guardare fuori da quella porta senza vedere il sangue?
Come si può guardare fuori a qualsiasi cosa senza vedere prima
il Sangue di Gesù Cristo? Se siete in Cristo, Lo vedete, per
adorarLo e mostrare le Sue promesse con potenza. Egli promise
queste cose a venire. Il Suo popolo legato dal Sangue è in Lui,
suggellati Lì dentro dallo Spirito Santo, e stanno guardando solo
il Sangue e la promessa. Non possono guardare al mondo. Sono
morti per il mondo, e il mondo èmorto per loro.
108 E vedere Cristiani, oggi, che possono fare tutto ciò che il resto
del mondo fa, agire come loro, giurare come loro, bere come loro,
fumare come loro, e radicarsi nel porcile del peccato, e nelle sale
da ballo, e cose come quelle, e poi ancora dire che sono Cristiani?
Non puoi farlo, amico. Questa è la ragione per cui la gente non
riesce a credere alla Potenza di Dio, non riesce a credere ai segni e
ai prodigi, sono giàmorti a quelle Cose e sono—sono risorti laggiù
nel mondo. Ma coloro che sono morti al mondo, sono risorti in
Cristo e stanno aspettando la Sua promessa.
109 Il Nuovo Testamento significa “Nuovo Patto”. La Vita del
Sangue, la Vita Stessa del Sangue, è il Segno. La Vita che esce
dal Sangue è il Segno. Ricordate, nell’Antico Testamento, doveva
essere applicato l’effettivo sangue dell’agnello. Qui, è il Segno del
Sangue; è la Vita dal Sangue, che è nella persona, per il Segno.
Oh, my!
110 Il nuovo Segno è la nuova Vita che viene per mezzo di Gesù
Cristo, quando il Suo Sangue fu versato, per santificare una
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Chiesa e riempirLa con la Sua Presenza, affinché Egli potesse
manifestare la Sua Parola e le Sue promesse alle persone.
111 “Avendo Iddio variamente e inmoltemaniere”, Ebrei 1, disse,
“Ha parlato ai padri, tramite i profeti, ma in questo ultimo
giorno tramite Suo Figlio, Gesù Cristo”. Che cos’è Suo Figlio?
La Parola. “La Parola è stata fatta carne ed è abitata fra noi”. E
Questa è la Rivelazione, la completezza di Cristo: “Chiunque Vi
aggiungerà una parola, o Ne toglierà Una, la stessa sarà tolta, la
sua parte, dal Libro della Vita”. Ecco la Rivelazione. Abbiamo
solo bisogno del Segno con noi per far rivivere quella Parola.
Ecco per cosa Egli ha mandato il Segno. Ci dà il resoconto, ci dà
quel resoconto, e noi sappiamo che è la Verità.
112 Il nuovo Segnomostra che Gesù ha soddisfatto ogni requisito
per noi, ed Egli è qui, il nuovo Segno. Il Segno dello Spirito
Santo mostra che sappiamo che Gesù è morto per liberarci da
tutte le cose del mondo, e il Segno che è su di noi lo dimostra
rivendicando ciò che Egli disse.
113 Ora, come può un uomo affermare di tenere quel Segno in
fronte a sé, e negare ciò che dice questa Parola? Non è così.
Non può essere così. Dio non può mentire riguardo alla Sua
Stessa Parola.
114 E poiché Egli è qui, abbiamo il—il diritto a tutto ciò che Egli
ha acquistato per noi. Notate, che cosa doveva fare il Segno?
Acquistare. È il prezzo che è stato pagato. Quando avete il Segno,
avete diritto allora a presentare quel Segno, per qualsiasi cosa
che Egli acquistò per voi. E nessuno può comprarlo senza di Esso.
Può essere acquistato solo dal Segno.
115 Ricordate, se andaste qui alla linea degli autobus, diceste:
“Ecco, ti dico, ho un—ho un segno che dice un’altra linea di
autobus”. Non funzionerà. “Ho un segno che dice, viene dal
Maine, dal New Hampshire”. Non funzionerà in California.
Bisogna avere il segno di quella linea di autobus, per acquistarlo.
Dimostra che si è acquistato quel biglietto su quell’autobus.
116 E quando possiamo mostrare il Segno dello Spirito Santo,
dimostra che siamo stati accettati in Cristo, e quello è il nostro
Segno che tutto ciò di cui abbiamo bisogno è già stato acquistato
da Lui. Siamo identificati con il nostro Segno. Il Segno deve
essere pronto.
117 Il Sangue, il Sangue del Patto, non è riconosciuto senza il
Segno. La Parola ci rassicura della promessa. Il Segno è il segnale
che l’acquisto è stato fatto per noi.
118 La piena obbedienza alla piena Parola di Dio ci dà diritto
al Segno. Non c’è altro modo, in cui si possa mai avere diritto
al Segno, finché non si obbedisce pienamente alla Parola. Non
quello che qualcuno ha messo in Essa, e ha aggiunto a Essa; ma
quello che Dio ha detto di Essa!
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119 Quando disse: “Devi nascere di nuovo”. Questo non significa
saltare su e giù all’altare; non significa camminare lì dietro
e stringere la mano al pastore; non significa tutta questa
sciocchezza che abbiamo visto fare; non significa mettere il
proprio nome su un registro di una chiesa. Significa morte al
proprio primo essere, e Vita al secondo essere. Significa che il
Sangue è stato applicato, e si è identificati dalla Vita di Gesù
Cristo. E se Egli è la Vite, e noi siamo i tralci, la Vita che è nel
tralcio entra anche dalla Vite. Produrrà il frutto.
120 Se quel primo tralcio esce, quel tralcio da quella Vite, che
scrisse un libro di Atti dietro di esso; se quel tralcio mai dà vita,
una Vite dà vita a un altro tralcio, scriveranno un altro libro di
Atti dietro di esso, perché è la stessa Vita. Se una delle vostre viti
qui fuori produce uva blu, se dà vita a un altro tralcio, produrrà
uva blu.
121 E io vi dico che, oggi, abbiamo così tante viti innestate in
Essa, con denominazioni e credi e altro, eppure qualsiasi agrume
innestato può vivere, vivere in quella Vite. Ma produce il frutto
sbagliato.
122 Ciò di cui abbiamo bisogno, oggi, è un altro battesimo dello
Spirito Santo, e avere la vera Potenza di Dio che identifica le
opere che Gesù Cristo promise per questo giorno, non tanto quel
giorno. Questo giorno, la promessa che Egli fece qui. Questo era
ciò che promise lì, che avrebbe riversato il Suo Spirito. Ora lo ha
promesso di nuovo negli ultimi giorni, e cosa avrebbe fatto.
123 Strano, che possiamo sempre guardare indietro, ma non si
guarda mai avanti. È così con l’uomo. Dice sempre, glorifica Dio
per quello che fece, Lo loda per quello che farà, e ignora quello
che sta facendo. È sempre la maniera dell’uomo. È ancora la
stessa cosa.
124 La piena obbedienza alla Parola porta Dio, la Parola Eterna,
in voi, e quello è il Segno. Quando la Parola è in voi, è
Cristo in voi.
125 Ora notate quando, allora, quando preghiamo, se abbiamo
il Segno. E quando preghiamo, se abbiamo il Segno, noi…cioè
presentiamo il nostro Segno con la nostra preghiera. Ora, se siete
malati, se siete peccatori, se siete nel bisogno, quando avete il
Segno, avete un diritto. Se avessi il contrassegno di una linea di
autobus, in mano, non possono tenermi fuori da quell’autobus;
hanno accettato i miei soldi, e io ho il contrassegno. In questo
caso, io non potrei pagare il mio prezzo, voi non potreste pagarlo,
ma Lui l’ha pagato per noi e ci ha dato il Segno. Amen. Io ho
diritto alla guarigione Divina; Gesù Cristo morì così che potessi
avere guarigione Divina. Ho diritto a reclamare ogni promessa
in quel Libro. Quando, quando lo si ha? Quando si ha il Segno e
si può presentare il Segno con la propria preghiera. Se non Lo si
ha…Il segno della piena obbedienza; il prezzo è pagato.
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Paolo ci dice: “Il Sangue parla”.
126 “‘Il sangue parla’, abbiamo detto? Il Sangue parla? Può
parlare? Il Segno parla?” Sissignore.
127 Se guardassimo in Genesi 4:10: “la voce del sangue di Abele
gridò contro Caino”. Scopriamo, in Ebrei 12:24, che: “Il Sangue
di Gesù Cristo pronunzia cose migliori”. Il Sangue parla! Come
può la chimica parlare? È la Vita, che è nel Sangue, che parla.
L’anima che era in Caino che gridava, esso…cioè in Abele. Era
la Vita che era in Cristo che grida cose migliori di qualsiasi cosa!
Parla, e parla forte. È lo Spirito Santo. Parla chiaramente, ci dice
che il tempo è qui. Quando lo vediamo dove disse che l’avrebbe
detto, e poi lo vediamo tornare indietro e identificare ciò che
Essa ha detto, è, non rimane altro che crederLa, proprio così, che
riceverLa.
128 Credere per se stessi, e applicare il Segno anche per la
famiglia, come fecero in Egitto, e come fecero a Gerico. Atti
16:31, scopriamo, Paolo disse al—il Romano: “Sii battezzato,
invocando il Nome del Signore”, lui e la sua casa potevano essere
salvati facendo la stessa cosa.
129 Uscite! Alcuni vogliono applicare il Sangue e rimanere
dentro. Applicate il Sangue e buttate fuori dalla casa tutta la
spazzatura, e fate una pulizia della casa. Voi donne toglietevi
quei pantaloncini. Voi uomini buttate via quelle sigarette; e
anche voi donne. Togliete tutta questa vecchia roba dal sistema
qui, che si chiama il mondo. “Se amate il mondo, o le cose del
mondo, è perché l’amore di Dio non è nemmeno in voi”. Quando
siete pronti ad applicare il Segno, svuotatevi e preparatevi per
Esso. “Non potete servire Dio e mammona allo stesso tempo”.
Le donne vengono…
130 Sono passato per questo paese. Ho fatto osservazioni sulla
signora Kennedy, con il suo taglio di capelli da Izebel, e tutto il
resto, e le sue grandi teste cotonate, e queste donne. Mi chiedo, se
la signora Kennedy avesse ascoltato i Messaggi che ho predicato,
avrebbe potuto farsi crescere i capelli, molto tempo fa. Ma ho
attraversato questo paese, avanti e indietro, mostrando con la
Parola, che è sbagliato, e una condanna per le donne tagliarsi i
capelli, e le donne pentecostali continuano, vanno avanti nello
stesso modo. Lei potrebbe risorgere nel giorno del Giudizio, non
sapendolo, ma voi sapete di meglio. Mostra che il Sangue non è
stato applicato. Il Segno non c’è.
131 I capelli lunghi sono un—un voto di Nazireato. Dimostra che
vi siete separate dal mondo, per obbedire alla Parola. Amen.
Sansone si lasciò crescere i capelli, come voto di Nazireato. Ora
noi ci rendiamo conto di queste cose.
132 E le donne che si vestono e agiscono e fanno, e gli uomini
che permettono loro di farlo, un gran mucchio di femminucce!
Sembra che non ci siano più nemmeno uomini. Si vedono uomini
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che indossano scarpe rosa, e—e predicatori sul pulpito, qualcosa
del genere. È una vergogna. Mi piace vedere di nuovo uomini
che siano assolutamente uomini. Sembra che ci sia una potenza
che li spinge a farlo, è il diavolo e la pressione di questo giorno.
Esatto. A volte un uomo del peso di duecento libbre, e muscoli
così, e non un grammo di uomo in sé; si comporta come un
grande effemminato qui fuori. Mi piace, che l’uomo sia uomo.
Che le donne siano femminili, che siano signore. Quando il Segno
viene applicato, ritornano a quello. Dio li ha fatti diversi, e sono
diversi. L’uomo vuole assomigliare alle donne; le donne vogliono
assomigliare all’uomo.

133 Va a dimostrare che c’è una perversione, uno spirito oscuro
sospeso, caligine sui popoli. È l’ora della chiamata fuori. C’era
un’oscurità sopra l’Egitto, prima della chiamata fuori, poi il
segno fu applicato. È tempo che la chiesa ottenga il Segno, o una
caligine è sui popoli. Caligine!

134 Sì, ripulite l’armadio, ripulite questa casa, oh, facciamo
una buona pulizia della casa all’antica! Che il Sangue venga
applicato, e allora il Segno arriverà. Ripulitela! Santificatela!

135 Poi applicate il Segno in preghiera, con fiducia, quando vi
siete ripuliti. Vi siete allontanati dalle cose del mondo. Avete
gettato via tutta l’incredulità. “Non m’importa ciò che la gente
dice. Se la Parola di Dio lo dice, e lo ha promesso, io lo credo.
Se la Parola lo dice, lo sistema. Non mi interessa quello che
dica chiunque altro”. Vedete? Poi quando avete fatto tutto quello,
avete applicato il Sangue e credete a ogni Parola, allora portate
il vostro Segno in preghiera, siatene pienamente convinti.

136 Leggiamo in—in Efesini, capitolo 2 e versetto 12, riguardo a
ciò che Dio ha detto su questo, quando abbiamo applicato questo
Segno. Notate: “servire il Dio vivente”, con opere viventi, e con
segni viventi, con un Segno vivente. Non opere morte, e carnali,
non operemorte. Ebrei 9:11-14, ci dice ancora, la stessa cosa. Non
credi morti; ma un Segno vivente! Essi, questi credi, negano che
esista una cosa come il Segno. Non credono nemmeno che esista
una cosa come il Segno, il battesimo dello Spirito Santo.

137 Ma noi che crediamo alla Parola, sappiamo di meglio,
sappiamo, ed è la Sua Presenza vivente per noi in questo giorno.
Ci siamo separati dalle opere morte, e lo Spirito Santo viene per
confermare la Parola e renderlo tale. Ebrei 13:8 ce lo dimostra,
dimostra cheDioLo ha resuscitato per noi, secondo la Sua Parola
promessa. Sono trascorsi migliaia di anni, sono trascorsi, quasi,
duemila anni, ma (cos’è?) il Segno tiene ancora, che Dio Lo ha
resuscitato il terzo giorno. Se avete solo la Parola, è tutto quello
che avete. Ma quando il Segno viene applicato, allora Cristo è
realtà per voi, e oggi Egli fa come fece allora. E così lo getta di
nuovo alla loro responsabilità; non possono aggirarlo. Dio l’ha
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promesso, ed è qui. Ma, il Segno deve essere applicato, portate
il Segno.
138 E quando—e quando accettate il Sangue del Suo sacrificio,
allora Egli ci dà Vita, la Vita del Segno, ed è un Suggello
promesso. Efesini 4:30: “Non contristate lo Spirito Santo di
Dio, col quale siete stati suggellati per il giorno della vostra
redenzione”. Poi, essendo stati battezzati in Lui, Prima Corinzi
12, siamo diventati parte del Suo Corpo.
139 E in Lui c’è la pienezza. In Lui c’è tutta la sufficienza di cui
abbiamo bisogno. Egli è il mio diletto. Egli è la mia Vita. Egli è
la mia gioia. Egli è il mio…Egli è più…No, non devo tirare da
una sigaretta per avere un qualche tipo di sollievo. Io prendo il
Giglio della Valle. I’oppio. È la cosa che—che mi fa camminare
tra le nuvole. È il mio tutto-sufficiente. È le mie speranze. È il
mio riposo. È il mio Dio. È il mio Salvatore. È il mio guaritore. È
tutto ciò di cui ho bisogno. Perché, io muoio, noi moriamo in Lui,
e siamo battezzati in Lui, e in Lui c’è tutta la sufficienza.
140 Ascoltate attentamente mentre faccio queste osservazioni
conclusive. Se Satana cerca di darvi un po’ di questa roba, come
la malattia, sapete cosa fate? Mostrategli solo il Segno. “Sono un
prodotto acquistato. La mia guarigione è stata pagata. Sono un
prodotto di Dio, perché ho il Segno dello Spirito Santo. Non puoi
tenermi lontano da questa Strada maestra. Non puoi tenermi
lontano dalla mia buona salute. Presento il Segno e ti mostro
che le mie…‘Per le Sue lividure ho ricevuto guarigione’. Ecco la
resurrezione di Gesù Cristo, proprio in me ora, per provartelo”.
Oh, ecco la vera cosa! Ecco il Segno.
141 Ecco il motivo per cui la gente non Ci crede. Ecco il motivo
per cui è difficile per loro vedere. Il Segno non è mai stato
applicato. Vedete, ecco il motivo, dicono: “Oh, i giorni dei
miracoli sono passati”. Lo state facendo per un cieco.
142 Gesù disse: “Andate in tutto il mondo, e predicate l’Evangelo
a ogni creatura. Chi avrà creduto e sarà stato battezzato sarà
salvato; chi non avrà creduto sarà condannato. Questi segni
accompagneranno coloro che avranno creduto”. Fin dove? “In
tutto il mondo, a ogni creatura”. “Nel Mio Nome cacceranno i
demoni; parleranno nuovi linguaggi; torranno via i serpenti; o
berranno cose mortifere, non li nuocerà; se metteranno le mani
sugli infermi, staranno bene”. Applicate il Segno, e poi reclamate
i vostri diritti. AgitateLo davanti a Satana!
143 L’autista dell’autobus dice: “Senti!” L’uomo dell’aeroplano
dice: “Senti! Non puoi salire su questo aereo”.

“Ecco il contrassegno”. Amen!
144 “Sei troppo lacero. Tu non sei…Tu sei stracci. Sei troppo
povero. Non vogliamo uomini piccoli, uomini grandi”.
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145 “Ma io ho il contrassegno”. Amen! “Non puoi tenermi fuori
da esso”. Alleluia! “Quando mi hanno dato il contrassegno, lo
sistema”.
146 Ho il diritto, come lo hanno gli altri. Ho il diritto, proprio
come lo aveva Paolo. Ho il diritto, lo stesso di chiunque sia mai
stato battezzato con lo Spirito Santo. Ho lo stesso diritto, perché
ho lo stesso Segno, per mostrare che lo stesso Dio ha acquistato
tramite la stessa Cosa perme, lo stesso giorno, sulla stessa cosa.
147 Eccovi, il Sangue, il Sangue! Il Segno, non la chimica del
Sangue, ma il Segno, lo Spirito Santo, la Vita che viene dal
Sangue. Che cosa fa quella Vita? Viene e conferma ciò per cui
è stato acquistato il Segno. Il Segno conferma ciò che il—il
Sangue ha comprato per voi. Il Sangue ha acquistato la vostra
redenzione. Il Segno Ne è una prova. Il Sangue: “Egli è stato
ferito per i nostri misfatti, fiaccato per la nostra iniquità; il
castigamento della nostra pace sopra Lui; per i Suoi lividori
abbiamo ricevuta guarigione”. Vedete, tutto Sangue, Sangue,
Sangue! Poi quando arriva il Segno, dimostra che siete stati
identificati con quel Sacrificio. Amen! Il diavolo non può tenervi
lontano da ciò.
148 È quando mi trovo sul palco qui, per affrontare tutto quello
che c’è, e in giro per il mondo, e i demoni. La Parola di Dio l’ha
promesso. Finché posso sapere che il Sangue è stato applicato, e
ho quello Spirito Santo qui nel mio cuore, il diavolo non ha una
sola parola da dire contro di esso. Sissignore.
149 “Cammineremo dove gli apostoli hanno calpestato”, sì,
signore, perché il Segno ha pagato la via. Il Segno è l’evidenza
che la via è stata pagata, e noi L’abbiamo accettato. E, per
provarlo, Dio ci ha dato il Segno, il segno che siamo stati
accettati.
150 Un ministro mi disse una volta: “Fratello Branham,
Abrahamo credette aDio, e ciò gli fu imputato a giustizia”.

Dissi: “È vero”.
Disse: “Cosa può fare un uomo più che credere?”
Dissi: “È esattamente così”.

151 “Allora dove si riceve questo Spirito Santo, al di fuori del
credere?”
152 Dissi: “Ma Egli gli diede il suggello della circoncisione, come
conferma della sua fede”. Amen.
153 E se Egli non vi ha ancora dato il battesimo dello Spirito
Santo, allora non ha confermato la vostra fede che dite di avere.
Ma il Segno è la conferma.
154 Io dico: “Ho il denaro, l’ho pagato nell’ufficio laggiù!” Ma
dovete mostrare il segno. Esatto. Quando mostro il Segno, ho
il diritto.
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155 E quando posso mostrare il Segno, dello Spirito Santo, avete
diritto a qualsiasi cosa acquistata per la quale Gesù Cristo morì.
È il Segno. Osservate solo un momento, mentre concludiamo.
Mantenete il Segno sopra la vostra fede incrollabile nella Parola
promessa. “Credo che Gesù disse: ‘Chiedete al Padre qualsiasi
cosa nel Mio Nome, Io lo farò’”. Mantenete il vostro Segno su
quella Parola promessa, e camminate proprio verso ciò. “‘Io sono
il Signore che sana tutte le tue malattie’. ‘Egli è stato ferito per i
miei misfatti, per i Suoi lividori ho ricevuta guarigione’. Prendo
il mio Segno, dello Spirito Santo che è in me, Lo mantengo sulla
mia preghiera, e dico: ‘Signore Dio, Tu l’hai promesso: “Quando
vedrò il Segno, vi ricompenserò. Ho promesso di farlo”’”. Egli
non può fare altro. Guarda attraverso il Sangue del Suo Stesso
Figlio. C’è il Segno applicato. Deve farlo perché lo ha promesso.
156 Non poteva entrare in una casa, l’angelo della morte, il
distruttore, e portarne fuori uno. Non poteva farlo, perché c’era
il sangue dell’agnello, il requisito di Iehovah.
157 E il Suo requisito, oggi, è il Sangue del Suo Stesso Figlio,
Gesù Cristo, e il Segno dello Spirito Santo.
158 Se noi non ce L’abbiamo; potremmo essere battisti,
presbiteriani, luterani, pentecostali, qualunque cosa possiamo
essere; potremmo giubilare, urlare; potremmo essere, oh, così
istruiti. Non ha niente a che fare con Esso. Dovete presentare
il Segno.
159 Allora, siete un suddito per la resurrezione, perché la Potenza
della resurrezione è già in voi. Il Segno è la Potenza della
resurrezione, mostrando che Gesù resuscitò dai morti. E voi siete
resuscitati dai morti, le cose morte dell’incredulità, e siete stati
resi vivi nella Parola di Gesù Cristo. Voi ci credete e la Parola
vive attraverso di voi.
160 “Se dimorate in Me, e la Mia Parola in voi, domandate quello
che volete”. San Giovanni 14:12: “Chi crede in Me, farà anche
lui le opere che Io faccio; maggiore di questo farà, perché Io vado
al Padre”. “Un po’ di tempo, e il mondo non Mi vedrà più; ma
voi Mi vedrete, perché sarò con voi, anche in voi”. Come fece?
Non il corpo; è seduto alla destra della Maestà. Ma il Segno, che
avete ricevuto Lui, e ve Lo ha restituito, prendete quel Segno e
reclamate qualsiasi cosa vogliate. Dio l’ha promesso.
161 Ho sempre detto, che ho incontrato due categorie di persone:
i fondamentali, e i Pentecostali. I fondamentali, come posizione,
studiano le Scritture e lo capiscono. Dicono: “Beh, siamo figli di
Dio”. Lo credono, sissignore, ma non hanno fede con ciò. Ma i
Pentecostali hanno tanta fede, e non sanno di essere figli di Dio.
Come un uomo che abbia denaro nella banca, non sa scrivere un
assegno; e l’altro sa scrivere un assegno, non ha soldi nella banca.
162 Se poteste mai mettere la cosa insieme, al punto che uomini
e donne possano rendersi conto! Voi che siete stati veramente
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battezzati nello Spirito Santo, e avete il Segno damostrare, avete
diritto a ogni benedizione redentiva che Dio ha promesso. Tutto
ciò che Egli ha promesso, è vostro. Tenete il vostro Segno sulla
vostra fede inamovibile, mentre pregate, e sulla Sua Parola. Fede
nella Sua Parola!
163 Dio una volta diede un segno al popolo, ed era un arcobaleno.
Guardate, ascoltate attentamente; stiamo concludendo. Dio è
sempre rimasto fedele a quel segno. Indietro ai tempi di Noè, alla
distruzione del mondo antidiluviano, Dio diede a questa nazione,
cioè diede al mondo, un segno dell’arcobaleno, come segno. E
Dio mostra sempre il Suo segno, mentre le migliaia di anni sono
passate. Egli non fallisce mai, perché custodisce i Suoi segni.
Tutte queste migliaia di anni, Egli ce L’ha mostrato, facendoci
vedere che non manca mai di onorare il segno. Egli non manca
mai di onorarlo.
164 Egli Si aspetta che ora noi mostriamo il Segno sulla nostra
fede, al gruppo di Satana, e agli increduli, e ai culti, e così via,
che non credono in Esso; che noi credendo a ciò che Egli ha
detto delle Sue promesse, e che Gesù Cristo è resuscitato dai
morti, mostrandoSi vivo. E Quello è il riconoscimento, il Segno
di identificazione, perché è la Vita Stessa di Cristo in voi, che
identifica la Parola. Non ha bisogno di nient’altro.
165 È il Segno. Senza il Segno…Mostra che il biglietto è pagato!
Mostra che siete sudditi per la resurrezione! Che Dio, quella
stessa Potenza che resuscitò Gesù dalla tomba, La tenete dentro
di voi, come un Segno. Lo Spirito Santo, in voi, è il Segno che vi
porta dalla tomba. Perché, il Segno è Dio, lo Spirito Santo, che
è Vita Eterna. Viene dalla parola greca, Zoe, che significa: “La
Stessa Vita di Dio” in voi. Ed è l’unica cosa che paga il prezzo.
Se quel Segno non c’è, come risorgerete?
166 Fratello, sorella, stasera, per essere giusti verso Dio e verso
la Sua Parola, e gli uni verso gli altri, e verso il tempo in cui
viviamo ora! Se siete senza il Segno, se non avete il Segno; alcuni
di voi potrebbero anche non crederCi, ma è qui. Il Segno è qui
da quando Cristo morì. Perché non vi identificate, nella morte
al vostro proprio pensare, stasera, e lasciate che i pensieri che
sono in Lui siano in voi? “Che la meditazione del mio cuore sia
grata a Te, O Signore. Che la Tua Parola…”“Se dimorate inMe,
e la Mia Parola in voi”, cioè Lui, “allora domandate quello che
volete e vi sarà dato”. Non lo credete? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.]
167 Chiniamo il capo unmomento. [Punto vuoto sul nastro—Ed.]
168 Quante persone qui dentro sanno, che il modo in cui vivete,
che non avete davvero applicato quel Segno, sapete che non c’è?
Lo credete, Lo credete assolutamente; ma non L’avete, sapete
di non averLo? Vorreste alzare la mano, dire: “Prega per me,
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Fratello Branham”? Che tutti i capi siamo abbassati. Dio vi
benedica.
169 “Non ce L’ho. Non ce L’ho, Fratello Branham. Ho cercato
di accettarLo. Io Lo credo, ma in realtà non è ancora stato
applicato a me. Guardo nello specchio, vedo che non sono lì.
Guardo il modo in cui mi—mi sento, quello che c’è nella mia
anima, sono pieno di collera, rabbia, sono geloso. Ho tutto…”
Oh, my! Quello contristerebbe lo Spirito Santo da voi, subito.
Vedete? Vedete?
170 “E ti dico, io—io—io faccio, vedo la Parola e La vedo
confermata; eppure io—io ho proprio un gruppo di persone con
cui vado, nella mia chiesa, o la mia società, il mio gruppo delle
carte, o altro. Non riesco proprio a rinunciarci”.
171 Quello dimostra che non hai il Segno. “Se ami il mondo, o le
cose del mondo, l’amore di Dio non è…” “Dipartitevi del mezzo
di loro”, la Bibbia ha detto, “non toccate le loro cose immonde”.
172 Amici, non può essere reso più reale di quanto lo sia ora.
Non può essere. Il Segno è qui, se Lo crederemo. Lo credete? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Volete accettarlo? Va bene.
173 Signore Gesù, ora loro sono nelle Tue mani. Possa il Segno,
il Segno, che Gesù non è morto; il Segno, che Gesù è resuscitato
dai morti ed è qui stasera. Egli è il Segno della Sua resurrezione.
Egli Stesso è la Parola. Egli è qui per confermare tutto ciò che
ha detto. Egli è qui per confermare ogni promessa che ha fatto.
Se la gente potesse proprio solo vederlo una volta, Signore, che
non è qualcosa su cui potremmo indovinare. È qualcosa che
dobbiamo sapere, Signore. Non c’è nessun “riprova”, non si può
tornare indietro e riprovare. Deve essere fatto ora. Prego, Dio,
che ogni persona Lo riceva, stasera, e possa il Segno del Sangue
essere applicato a ogni cuore. E poi possa esserci un risveglio che
attraversi questo paese qui, che sarà grande. Padre, lo affidiamo
nelle Tuemani, nel Nome di Gesù Cristo. Amen.
174 Ora, mentre siamo in preghiera, tutti davvero tranquilli,
nessuno si muova ora, solo un minuto.
175 Credete che questa sia la Verità, che il Segno debba essere
esposto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Doveva, in ogni
tempo, ogni età, doveva essere esposto.
176 Ora, cos’è il Segno, è la conferma della Sua Parola. Ciò,
ciò mostra che Egli è la Parola. Ora, la Parola ha detto che
Egli resuscitò dai morti, ed è vivo per sempre. Egli vive nel
Suo popolo, lo stesso ieri, oggi, e in eterno. Lo credete? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Se lo credete, allora avete un
diritto; se avete quel Segno, lo Spirito Santo, in voi, avete diritto
a tutto ciò che la Sua morte ha acquistato per voi. Non volete
crederLo? Ora guardate, così…
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177 Ora, stasera, non intendevamo pregare per i malati, stasera.
Lo faremo domani pomeriggio. Ma noi—noi, stasera, avremmo
fatto questa chiamata all’altare.
178 Qui, amici. Semmai veniste guariti, se vivrete abbastanza a
lungo vi ammalerete di nuovo. Ma se una volta prendete quel
Segno, L’avete avuto per sempre. “Non contristate lo Spirito
Santo di Dio, col quale siete suggellati per il Giorno della
vostra Redenzione”. Non fino al prossimo risveglio; non eravate
suggellati; vi siete solo eccitati emotivamente. “Ma siete morti, e
la vostra vita è nascosta in Dio, tramite Cristo, e siete suggellati
dallo Spirito Santo”. Se una volta venite battezzati in quello
Spirito Santo! Ora, si può sviarsi, questo è vero. Ma non ci si può
allontanare da quel Suggello. Siete suggellati in Esso.
179 Ora, se non avete quel Suggello, siamo davvero sinceri. Qui
abbiamo un posto preparato, e, per tutti, possiamo ricevere lo
Spirito Santo. E se Egli guarisce i malati…Perché allora me lo
ha messo in cuore di fare questo?
180 Ora, quello stesso Gesù, che fu resuscitato dai morti, è
proprio qui ora. Ora ascoltate. La Parola non può dire una cosa
e significarne un’altra. Egli disse: “Dovunque due o tre sono
radunati nel Mio Nome, Io sono in mezzo a loro”. È vero? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
181 Ora guardate da questa parte, mentre lo fate. Quanti qui
dentro sono malati, alzate le mani. Dite solo: “Sono malato,
ho bisogno, oppure io…” Non dovete essere malati. Dite solo:
“Ho bisogno di Dio. Fratello Branham, ho bisogno di Dio, per
qualcosa. Io—io—io credo che Gesù sia qui”.
182 Tenete ora il vostro Segno proprio su quel desiderio. Ora
lasciate che vi dica, per la Sua Parola, che Egli—Egli non può
andare contrariamente a quella Parola. Egli ha già acquistato il
vostro desiderio, se è secondo la Sua volontà. E la Sua volontà
è di guarire. La Sua volontà è di darvi il vostro desiderio. “Non
divieterà il bene a quelli che camminano in integrità davanti a
Lui”, presentando quel Segno.
183 Ora, voi mi siete estranei. Ma, solo un momento, che
possiate vedere. Ora ecco i ministri seduti dietro di me, persone
tutt’intorno. C’è fede e incredulità qui, è sempre così. Si sente che
arriva. Ma è unzione dello Spirito Santo, e quello Spirito Santo
è quel Segno. Egli è quel Segno.
184 Ora, non dovete farlo. Non tutti erano un Mosè; c’era un solo
Mosè, ma la gente lo seguiva. Ora credete solo questo, che Egli
è vivente oggi. Egli è qui come testimone. Ora ognuno di voi ha
qualcosa in cuore. Pregate.
185 Ora, se Egli fosse qui, direste: “SignoreGesù, vuoi guarirmi?”
Direbbe: “L’ho già fatto”. Vedete, non potrebbe rifarlo. Lo ha già
fatto, ma Egli vuole solo che lo crediate.
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186 Ora, Egli promise, negli ultimi giorni, che ciò che Dio fece in
una carne umana, appena prima di Sodoma, alla fine del mondo
Gentile, si sarebbe ripetuto di nuovo. Lo promise. Ora manterrà
quella promessa?
187 Egli promise, Malachia 4, che avrebbe fatto questo, e
manifestato la Sua Parola, “per convertire il cuore dei figliuoli
di nuovo ai padri”, di nuovo alla Parola pentecostale originale,
la vera Parola della Bibbia. Non il…
188 I Pentecostali, dicono: “Siamo un’organizzazione
pentecostale”.
189 Non esiste una cosa del genere. La Pentecoste è
un’esperienza, non un’organizzazione. Hanno cercato di
organizzarla, ma non si può, vedete. Non si organizza. La
Pentecoste è un’esperienza, è il Suggello di Dio, lo Spirito Santo
che venne il Giorno di Pentecoste.
190 Ora credete. Guardate da questa parte e credete che vi ho
detto la Verità. E se Egli Si manifesterà; non so se lo farà o no.
Ma, se lo farà, mostrerà che, il Segno di cui sto parlando, che
il Sangue è stato applicato, e il Segno è qui per identificare che
quel Sangue è corretto, che Gesù Cristo è risuscitato dai morti.
Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ebbene, ciò,
come, quanto più chiaro potrebbe essere? Vedete? CredeteLo
soltanto.
191 Fratello, sorella, e amici, nel Nome diGesùCristo, credeteLo,
per amore della vostra anima e per amore degli altri. Non avrete
mai un’altra opportunità.
192 Se Dio mi avesse parlato prima della fondazione del mondo,
quando ero un pensiero nella Sua mente, così voi, se avesse
detto: “In quale epoca vorresti vivere?” Avrei detto proprio ora.
È questo, il momento più glorioso che ci sia.
193 Credete, lo farete? Ora, affinché possiate sapere che Gesù
Cristo vive. Ora solo, nel cuore, pregate, e dite: “Signore, Tu sei
un Sommo Sacerdote che può essere toccato dal sentimento delle
nostre infermità, e credo che Tu sei il Segno. Ora parlami, che io
possa essere guarito”.
194 Qualcuno, e vado per sezioni, come, potete vedere dove, così
come non dovrò girarmi avanti e indietro, da questa parte. Notate
i tempi…
195 Vedete, una visione, quando vedete una visione, deve essere
anche interpretata. È girata. Così, così a volte quando si hanno
centinaia che tirano, potete solo…e si deve isolare.

Ora, tutti davvero riverenti giusto per pochiminuti.
196 Allora, ciò dimostrerà. Se un uomo dice qualcosa, e—e—e
Dio non lo conferma, beh, allora non potrebbe essere Dio. Ma se
Dio lo sostiene, allora avete Lui a cui parlare, per quello. Possa
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accadere per la gloria di Dio, mentre io sto qui a rappresentare
che questa Parola è la Verità.

C’è un uomo seduto proprio lì. Se tu…
197 Io—io vorrei solo che poteste vedere in questa dimensione,
questa Luce. Ora, proprio ora…Vedete, è successo qualcosa;
Egli l’ha appena tirato fuori, come se la parte umana fosse messa
da parte. È un dono. E quando lo fa, allora è—è un altromondo.
198 C’è un uomo seduto lì, e sta pregando. E, quel che non va in
lui, ha subìto un’operazione o qualcosa del genere, nell’intestino.
Ed è stato qualche tempo fa, ma non sta andando bene. Spero
che non lo manchi. Ma Dio mi aiuterà, chiamerò il suo nome.
Signor Price, credi. Non ti conosco, signore, io ti sono estraneo.
Se è giusto, alzati in piedi. Se è giusto e sa…Èvero? Sì, signore.
199 Ora non vedete? Che cos’è? È il Segno che identifica che Gesù
Cristo resuscitò dai morti ed è lo stesso ieri, oggi, e in eterno, che
opera attraverso la carne umana proprio come fece là davanti
ad Abrahamo, la Chiesa eletta, prima di Sodoma. E Gesù disse:
“Ritornerà di nuovo, alla venuta del Figlio dell’uomo”.
200 Ecco, ecco un altro uomo seduto qui, che guarda proprio
verso di me, un vero contatto. L’uomo soffre di problemi allo
stomaco e problemi alla schiena. Il suo nome è Signor Flannigan.
Non ti conosco, ma è vero. Quella è tua moglie seduta accanto a
te. Anche lei sta soffrendo. Credi che Dio sia in grado di dirmelo
ora, e il tuo bel contatto di fede? Tua moglie ha problemi alla
schiena. E lei ha un problema femminile, è nell’utero. È COSÌ
DICE IL SIGNORE.
201 Ora, che cos’è? Chi lo sta facendo? La Bibbia ha detto,
che: “Egli è un Sommo Sacerdote che può essere toccato dal
sentimento delle nostre infermità”. La Bibbia ha detto: “La
Parola di Dio è più affilata di una spada a due tagli”, nella Sua
predicazione, tagliando a pezzi, e non presta attenzione a una
celebrità, o una denominazione, o qualsiasi altra cosa. E poi Si
identifica anche come cosa? “Giudice dei pensieri che sono nel
cuore”. È giusto? È esattamente così. Se solo poteste crederci!
Credeteci proprio con tutto il cuore.
202 C’è una signora seduta proprio qui. Ha dei tumori. Non è di
qui. Viene da Sacramento. Il suo nome è signora Bradley. Alzati
in piedi, se è giusto, signora, e noi siamo estranei. Alza le mani se
è giusto. È così? Credo davvero che se ne siano andati. Ora quella
era solo una donna seduta lì.
203 Ecco una donna seduta qui molto in fondo. Ha un cappello,
una specie di cappello marrone. Ha delle piume. Si sta togliendo
gli occhiali. È seduta lì, che prega. Stava pregando che qualcosa
accadesse. Cosa fa sì che quella donna lo faccia? Quella donna è
stata appena guarita da un problema di cuore. Sta pregando per
suo fratello, e lui ha problemi di cuore. E ha un cognato che non
è salvato, e lei—lei sta pregando che sia salvato. È COSÌ DICE
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IL SIGNORE. Se è giusto, signora, alzati in piedi, in modo che
la gente possa saperlo. Lei era seduta proprio lì, dicendo questo,
pregando per quelle persone in quel momento. Se è giusto, fai
cenno con lamano, signora, avanti e dietro, così possono vedere.
204 Come potevo dirle per cosa stava pregando, dal palco qui?
205 Ecco un uomo seduto proprio qui. Soffre di problemi alle
ginocchia. Sta pregando per un amico che è storpio. Lui—lui, in
realtà, non è di qui. Viene da Santa Maria, un luogo chiamato
SantaMaria. E il suo nome, lo chiamano Tony. Alzati, se è giusto.
Sono uno sconosciuto per te.
206 Tenete il vostro Segno davanti alla vostra preghiera! Dio,
quando quell’Angelo del Signore mi incontrò anni fa…Quando
entrai qui per la prima volta, prendevo per mano la gente, vi dissi
che mi aveva detto che questo sarebbe successo. Ora c’è qualcosa
di più grande di quello. Vedete? Vedete? E va costantemente,
(perché?) tenendo quel Segno davanti a ciò. Vedete, lo Spirito
Santo, Stesso, vive. È quello che lo fa. Egli lo disse.
207 Ora se qualcuno è in dubbio, andate in giro da queste persone
e chiedete loro se le ho mai viste, conosciute, o qualsiasi altra
cosa. Loro sono qui. Sta proprio iniziando ad accadere in tutto
l’edificio.
208 Ora, qui, se Dio può discernerlo, lasciate che vi dica qualcosa.
Ci sono tanti di voi qui, stasera, che hanno bisogno del battesimo
dello Spirito Santo, per tenere quel Segno. State, state…State
solo pensando di averLo, quando non ce L’avete. Non correte il
rischio, amici. Credetemi. Se credete che sono Profeta di Dio…
Oh, perdonatemi, non intendevo dire quello. Non mi definisco
profeta. Servitore di Dio, se credete che io sia il servitore di Dio,
ve lo sto dicendo, nel Nome del Signore.

Mentre chiniamo il capo, solo unmomento.
209 Questa è la grande chiamata. Voglio che ogni persona qui
dentro, che non è Cristiana, venga qui un minuto e mi lasci
pregare con voi, e imporre le mani su di voi, mentre lo Spirito
Santo è su di me, mentre l’unzione è qui. Il Segno è esposto,
infallibili prove! Volete rimanere davvero tranquilli? Spostatevi
dal vostro posto e avvicinatevi ora.
210 Se la sorella lì, o chiunque sia il conduttore dei cantici, ci dà
l’accordo della musica ora.
211 Volete avvicinarvi. E proprio ogni persona che non è
Cristiana, si avvicini qui e stia qui all’altare, solo un momento.
Va bene. Il Signore ti benedica, fratello mio. Il Signore ti
benedica, sorella. Avvicinatevi proprio intorno all’altare qui.
Ogni persona…

Vieni, ogni anima ora dal peccato oppressa,
C’è misericordia con il Signore.
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212 Ora volete farlo? Va bene. Avvicinatevi proprio qui, state qui
solo unmomento, voi senza Cristo. Guardate, l’ora diventa tarda,
amici. L’angelo della morte potrebbe separare tra la Sposa e la
chiesa, in qualsiasi momento. Non volete voi…

Ogni anima dal peccato oppressa,
C’è misericordia con il Signore,

Non volete venire ora mentre cantano?
Sicuramente vi darà riposo.

213 Perché? Dandovi il Segno, allora siete a riposo, vedete. Avete
l’identificazione. Il Signore ha inviato il Suo Messaggio, L’ha
identificato, la Colonna di Fuoco.

Solo confida in Lui, solo…
214 Cristiani, voi che avete il Segno, pregate. Peccatori senza
Cristo, volete venire, mentre Egli è così chiaramente identificato
qui, come il Segno. Il Segno, Egli non è morto, è resuscitato dai
morti. Volete venire?

Ti salverà, ti salverà ora.
Solo confida…

215 Solo confidate in Lui! Dite: “Fratello Branham, non so come
farlo”. Venite quassù, semplicemente tutto quello che dovete
fare è solo alzarvi subito. Ascoltate lo Spirito Santo. È così che
queste cose funzionano, ascoltateLo soltanto. Lo ha promesso.
Proprio come ha promesso di fare queste cose nell’ultimo tempo,
ha promesso di salvare i perduti.
216 Dite: “Beh, faccio parte della chiesa, Fratello Branham”.
Non è quello che vi sto chiedendo.
217 Vi sto chiedendo ora: “Sei salvato? Sei Cristiano?” Se no,
venite. Venite. Vi chiedo, nel Nome di Cristo, venite.

Confidate in Lui, solo…
218 Così, entra proprio, fatti avanti intorno all’altare ora,
fratello.

Ti salverà, ti salverà,
Ti salverà ora.

Cosa devi fare?
Proprio solo confida in Lui, solo confida in Lui,
Solo confida in Lui ora;
Ti salverà, ti salverà,
Ti salverà ora.

219 Va bene, fatevi proprio avanti, amici, fatevi proprio avanti.
Ogni Cristiano, preghi ora. Ricordate, la gente potrebbe venire,
questa potrebbe essere l’ultima opportunità che mai avranno.
Potrebbe essere questa. Se Egli può discernere i pensieri del
cuore, me lo dice ed è vero: “Molti qui dentro!” Non lasciare che
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Satana ti inganni, sorella, fratello. Non lasciateglielo fare, per
favore non fatelo. Ricevete il Segno diDio, stasera. Volete venire?

…ora.

Solo confiderai in Lui, solo confida in Lui,
Solo confida in Lui ora;
Ti salverà, ti salverà,
Ti salverà ora.

220 Oh Dio, prego che nel Nome di Gesù, che guarderai giù su
questo uditorio e lo passerai a setaccio. Prego che il grande
Spirito Santo, Che è qui ora, presente, che mostra Gesù Cristo
lo stesso ieri, oggi, e in eterno…Signore, non c’è possibilità
che Satana cerchi di strofinarvi intorno. Qui Tu—Tu Ti stai
identificando, stando qui in carne umana tra noi, e Ti identifichi
con il Segno che Ti avrebbe identificato. Il Segno è per
identificare Gesù Cristo, la Sua resurrezione. Ed eccoLo ora che
Lo sta identificando, compiendo la stessa cosa che fece quando Si
trovava qui in un corpo corporale. Oh Padre Dio, che le persone
vedano e si rendano conto di come tutte queste Scritture e altro
sono perfettamente adempiute.
221 Che ogni anima venga ora, Signore. Vai ancora una volta,
Padre, e parla ai cuori, così sarò sicuro che…Ti ho chiesto, e
so che lo farai. Tu rispondi sempre alle nostre preghiere. Parla
ancora una volta, Signore. Sono sicuro che c’erano alcuni che
hanno sentito che avrebbero dovuto, ma non l’hanno proprio
fatto. Concedilo, Signore, che vengano ora. Tramite il Nome di
Gesù, io lo chiedo.
222 Con il capo chino, alzatevi (non volete?) e venite ora mentre
lo cantiamo di nuovo ora. E venite fuori, uscite. Sento proprio nel
cuore; Esso non Si sbaglia mai. Vedete?

Solo confida in Lui,
223 Volete alzarvi? Venite quaggiù, in piedi intorno all’altare.
Non…Questa potrebbe essere l’ultima opportunità che mai
abbiate. Se quella piccola domanda è stata nella vostra mente,
non—non correte il rischio. Non correre il rischio, amico. Vedi, le
piogge arrivarono, e la gente non lo sapeva. L’angelo della morte
colpì, la gente non pensava che fosse così. Mosè disse loro che
sarebbe successo. Fu chiaramente identificato daDio.
224 Dici: “Ma io sono presbiteriano. Sono metodista. Sono
battista”. Io non…Non ha proprio nulla. Vedi?
225 Venite! Vi sto chiedendo di venire ora, venite a riceverLo
davvero. Non…Sareste davvero sicuri di aver controllato le
vostre gomme prima di andare veloce, controllate la vostra
macchina prima di andare in vacanza. Non volete avere
l’identificazione della resurrezione in voi? Non volete venire?
Dio vi benedica. Va bene. Sei, sette, altri otto sono venuti da
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allora. Davvero non mi piace concluderlo. Volete venire? Dio ti
benedica, giovane. Benedica te, signora.

Ora ti salverà, ti salverà.
226 Dio ti benedica, giovanotto. Se vuoi saperlo, eri uno di
loro. Ecco.

Solo confida in Lui,
227 Ora, non è qualcosa, vederli avvicinarsi? Lui…Vedete, lo
Spirito Santo non Si sbagliamai. Ha perfettamente ragione.

Ora ti salverà, ti salverà,
Ti salverà ora.

228 Siete davvero sicuri adesso? Mentre la musica continua, se
volete, lentamente. Potreste confidare in Lui? Potreste proprio
prenderLo in Parola?
229 Dite: “Signore, ho sempre desiderato quella stretta
comunione, quel qualcosa di vero. Io, io Lo voglio davvero,
Signore, ma ho visto così tanta imitazione di Esso”. Perché,
certo, è Satana, lo fa per buttarti fuori pista. “Io—io ho visto
quelli che affermavano”. Quello, quello, vedete, mostra solo che
da qualche parte ce n’è Uno vero. Se trovate un dollaro falso, è
solo perché è fatto da uno vero. Vedete? Vedete?
230 Non volete venire? Davvero confidare in Lui per lo
Spirito Santo. Quando è così identificato qui davanti a voi,
identificandoSi qui davanti a circa tremila persone, mostrando.
L’ha fatto di fronte a cinquecentomila a Bombay. L’ha fatto
prima, circa centocinquanta o settantacinquemila a Durban,
Sudafrica, dove trentamila indigeni della coperta vennero a
Cristo in una sola volta. Vedete? Il Vangelo è quasi finito in
America, amici. Lei è quasi finita. Se credete che io sia collegato
a Dio, ricordate, è vero. Non volete venire ora?
231 Chiederò ai nostri fratelli ministri qui, se vogliono scendere
dal palco, e stare qui intorno, con questa preghiera per le
persone.
232 Gli altri possono chinare il capo, a meno che non vogliate
venire mentre loro proprio stanno intorno all’altare qui. Io
pregherò con voi.
233 Voglio che voi uomini veniate laggiù, perché queste
persone diventeranno membri delle vostre chiese. Sono venuti,
accettando Cristo ora.
234 Non volete venire, stare in piedi, qualcun altro vorrebbe
venire in questo momento? L’altare è ancora aperto. Loro
potrebbero non…Potrebbe essere troppo tardi, dopo un po’.
235 Pensate soltanto, il grande Spirito Santo che viene,
identificando Gesù Cristo vivente, dopo duemila anni, vedete la
Natura stessa di Lui che compie la stessa cosa come promise che
si sarebbe compiuto. È così.
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236 Sono così grato per voi, amici. Voi siete quelle persone
dell’undicesima ora in piedi qui, che stanno proprio entrando.
Sono così felice che siate venuti. Ognuno di voi, ricordate, è stato
Dio Che vi ha detto di venire. Umanamente, non l’avreste fatto,
ma Dio vi ha detto di farlo.
237 Ora, mentre questi fratelli qui e io preghiamo, possa il
Signore…[Qualcuno chiede al Fratello Branham riguardo agli
altri fratelli ministri—Ed.] “Se un ministro è qui?” Certo,
qualsiasi fratello che ministri, venga qui. Avete chiese e altro da
queste parti; venite, radunatevi con queste persone. Queste sono
persone che si sono allontanate, alcune di loro. Alcuni di loro
vengono per la prima volta, e ora sono qui in piedi. Camminate
proprio tra loro. Fatevi proprio largo tra loro. Fatevi proprio
strada, dite loro: “Sono il pastore Tal dei tali. Sono qui per
pregare con te, fratello. Ti amo. Ti amo, e sono qui per pregare
con te”.
238 Guardate, venite, di voi, avvicinatevi da questa parte.
Avvicinatevi da questa parte, c’è posto qui in mezzo. Alcuni di
voi da questa parte. Solo…
239 Così, andate in mezzo alle persone, dite: “Sono il pastore Tal
dei tali”. Mettete la mano sulla spalla di qualcuno, dite: “Vengo
a pregare con te, cara sorella, caro fratello. Vengo ad aiutarti per
Cristo”. Andate proprio in mezzo ora, dite: “Io, io sarò felice di
fare tutto quello che posso per te. Pregheremo ora”.
240 Ho chiesto alla congregazione se ora chineranno il capo con
noi, mentre noi andiamo in preghiera.
241 Ognuno di voi pastori, trovatevi una persona, trovate
qualcuno su cui avete messo le mani. Ogni pastore, andate in
mezzo alle persone, così avete lemani su qualcuno. Così.
242 Ognuno di voi confessi di aver sbagliato. E, ricordate, quello
stesso Gesù ora è proprio qui. Questa è la verità, quella Luce è
proprio qui tra voi. Egli è Cristo. ChiedeteGli di perdonarvi, e
Dio vi purificherà da ogni peccato. Rimanete proprio lì ora. E il
pastore vi condurrà dritto al pentimento e dritto fino al Segno, e
questo lo sistemerà.
243 Signore Gesù, Ti portiamo, stasera, Signore, tutti questi
fazzoletti e altro, per la gloria di Dio, che Tu guarirai tutti loro,
per la Tua gloria.
244 Padre, quest’uditorio, Ti vediamo così chiaramente
identificato dalla Tua Parola. Identificato come la Persona
del Signore Gesù, qui nella forma dello Spirito Santo, che Si
muove tra le persone, discernendo i pensieri che sono nel loro
cuore, guarendo la loro malattia, e chiamandoli al pentimento,
il grande e potente Figlio di Dio. Te li do, Padre, come segni
della loro fede nella Tua creduta…nella Tua Parola predetta.
La Parola che hai detto che avresti compiuto. Confido, Signore,
che glieLa confermerai. Sono Tuoi. Sono doni d’amore; Te li do,
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Padre. Nel Nome di Gesù Cristo, salva ognuno di loro, Signore.
Riempi ognuno di loro con lo Spirito Santo. Concedilo, oh Dio
Eterno. Che il Tuo Spirito e la Tua misericordia siano su di loro,
per la Tua gloria. 
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